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６
月
中
旬
か
ら
開
催
さ
れ
た
第
２
回
区
議
会
定
例
会
に
お
い
て
、

初
日
に
な
か
つ
か
亮
が
取
り
上
げ
た
一
般
質
問
の
う
ち
、
今
回
は

「
学
費
」
に
つ
い
て
質
問
及
び
区
の
答
弁
を
報
告
し
ま
す
。
本
会

議
は
品
川
ケ
ー
ブ
ル
テ
レ
ビ
（
５
Ch
）
で
放
映
さ
れ
、
近
所
の
方

か
ら
「
こ
の
前
の
テ
レ
ビ
見
た
よ
。
学
費
は
高
す
ぎ
、
お
か
し
い

よ
。
が
ん
ば
っ
て
ね
」
と
声
を
か
け
ら
れ
ま
し
た
。
ご
意
見
、
ご

要
望
な
ど
ご
ざ
い
ま
し
た
ら
、
お
気
軽
に
ご
連
絡
下
さ
い
。

区議会定例会 なかつか亮「一般質問」を報告します

高すぎる高校・大学の学費
学費値下げ、奨学金充実で「教育の機会均等」を！！

７
年
間
で

１
０
４
５
万
円

４
月
、
高
校
・
大

学
進
学
と
胸
躍
る
生

徒
や
学
生
に
暗
い
影

を
落
と
し
て
い
る
の

は
高
す
ぎ
る
学
費
で

す
。
上
の
グ
ラ
フ
は

高
１
か
ら
大
学
４
年

ま
で
の
全
国
の
平
均

教
育
費
。
７
年
間
で

１
０
４
５
万
円
（
入

学
費
用
と
在
学
費
用
の

合
計
）
が
家
計
に
ズ
ッ

シ
リ
と
か
か
り
ま
す
。

私
は
、
経
済
的
な

理
由
で
学
ぶ
機
会
を

奪
い
、
子
ど
も
の
未

来
を
奪
う
こ
と
が
許

せ
ま
せ
ん
。

だ
れ
も
が
お
金
の

心
配
な
く
教
育
を
受

け
る
条
件
を
整
備
し
、

困
難
な
も
と
で
も
ま

じ
め
に
学
ぼ
う
と
し

て
い
る
若
者
の
努
力

に
答
え
る
こ
と
は
、

日
本
の
安
定
し
た
基

盤
作
り
に
欠
か
せ
ま

せ
ん
。

高
す
ぎ
る
学
費
の

値
下
げ
と
品
川
区
奨

学
金
の
充
実
を
求
め
、

本
会
議
で
取
り
上
げ

ま
し
た
。

裏
へ

２００８年７月６日（日）

ＮＯ２２０

区議控室 ℡ 5742-6818

事務所 大井３-１９-７-101

℡ 3773-3231

週刊区政報告に対するご意見、ご要望お寄せください ＨＰは「品川 共産党」で検索

なかつか亮メールアドレス「ryo@nakatsukaryo.net」

万円

高校1年 高校２年 高校３年 大学１年 大学２年 大学３年 大学４年

大学卒業までにかかる子ども一人当たりの教育費平均累計

高１～高３

累計３４８万３千円

高１～大学４

累計１０４４万６千円

（国民生活金融公庫総合研究所「教育費負担の実態調査」07年10月より）



高
校
は
都
立
に

私
は
都
立
田
園
調
布
高
校

３
年
生
に
話
を
伺
い
ま
し
た
。

Ａ
君
は
「
中
学
生
の
時
か
ら

プ
ロ
野
球
の
ヒ
ー
ロ
ー
イ
ン

タ
ビ
ュ
ー
で
海
外
選
手
に
つ

く
通
訳
と
い
う
仕
事
に
あ
こ

が
れ
て
い
た
。
高
校
は
語
学

留
学
も
で
き
る
私
立
に
行
き

た
か
っ
た
が
、
お
金
が
か
か

る
の
で
都
立
に
。
来
年
は
大

学
に
行
き
た
い
が
、
今
度
は

親
か
ら
浪
人
生
活
を
さ
せ
る

お
金
は
な
い
か
ら
、
現
役
入

学
で
な
け
れ
ば
あ
き
ら
め
て

ほ
し
い
と
言
わ
れ
た
」
と
話

し
ま
す
。

ま
た
、
今
年
４
月
に
早
稲

田
大
学
に
入
学
し
た
Ｂ
さ
ん

は
「
週
４
の
バ
イ
ト
生
活
。

こ
れ
で
は
学
業
よ
り
バ
イ
ト

優
先
の
生
活
に
な
っ
て
し
ま

う
」
と
話
し
ま
す
。

教
育
の
機
会
均
等

私
は
お
金
が
な
い
と
い
う

理
由
で
、
高
校
の
進
路
が
狭

め
ら
れ
、
た
と
え
奨
学
金
を

受
け
て
大
学
に
行
っ
て
も
バ

イ
ト
漬
け
の
学
生
生
活
を
強

い
ら
れ
る
な
ど
、
憲
法
、
教

育
基
本
法
で
保
障
さ
れ
て
い

る
教
育
の
機
会
均
等
が
奪
わ

れ
て
い
る
実
態
を
見
過
ご
す

事
は
で
き
ま
せ
ん
。
ヨ
ー
ロ
ッ

パ
で
は
高
校
や
大
学
の
授
業

料
無
料
が
主
流
で
あ
る
こ
と

も
紹
介
し
、
濱
野
区
長
に
対

し
て
、
国
に
対
し
学
費
値
下

げ
を
働
き
か
け
る
こ
と
、
区

奨
学
金
の
充
実
な
ど
を
提
案

し
ま
し
た
。

濱
野
区
長
の
答
弁

濱
野
区
長
は
「
日
本
の
大

学
へ
の
進
学
率
は
高
ま
っ
て

い
る
。
そ
れ
だ
け
教
育
を
受

け
る
機
会
が
増
え
て
い
る
と

い
う
こ
と
」
と
述
べ
、
高
い

学
費
が
若
者
の
学
ぶ
機
会
を

奪
っ
て
い
る
実
態
を
認
め
ず
、

む
し
ろ
学
ぶ
機
会
は
広
が
っ

て
い
る
と
の
認
識
を
示
し
ま

し
た
。
奨
学
金
に
つ
い
て
は

「
学
校
に
必
要
な
額
を
全
て

奨
学
金
で
ま
か
な
う
考
え
は

無
い
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。

私
は
区
長
の
答
弁
は
、
区

民
の
実
態
と
も
願
い
と
も
、

か
け
離
れ
て
い
る
と
思
い
ま

す
。
引
き
続
き
、
学
費
値
下

げ
、
奨
学
金
充
実
に
向
け
が

ん
ば
り
ま
す
。
な
か
つ
か
亮

高
す
ぎ
る
高
校
・
大
学
の
学
費

奨
学
金
制
度
の
充
実
で
支
援
を

なかつか亮
一般質問②

条例や署名の審

査などは次号以

降に掲載します。

１９日のなかつか亮の

本会議質問の様子。

『気軽な町の無料法律相談会』
７月１１日(金) 午後６時～８時
会場：日本共産党なかつか亮事務所

事務所３７７３－３２３１

滝王子通り拡幅問題
品川区説明会が行われます

■１回目:７月１３日（日）午前１０時～

■２回目:７月１５日（火）午後７時～
■伊藤学園（旧伊藤中）３階視聴覚室

■主催
品川区まちづくり事業部都市開発課

■内容
・建替え助成やまちづくりルール
・アンケート調査の目的など

是非、ご参加を


